
Cristian  Lorenzo,  el
futbolista  que  espera  su
oportunidad para dejarlo todo
en un club de primera
19 febrero, 2021

Por Facundo Romo

La tercera es la vencida: el siete de chico recibió un llamado
de Independiente de Avellaneda, pero no pudo ir; recientemente
fue convocado del club Ferroviario de Perdriel, el cual está
asentándose, y esta semana lo llamaron desde España.

Cristian Lorenzo es un joven tunuyanino de 26 que desde chico
tiene  el  “sueño  de  jugar  en  un  club  grande”  de  fútbol.
Actualmente,  desde  noviembre  del  año  pasado,  después  de
recibir un llamado del entrenador Mario Aguilera, se encuentra
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en Ferroviarios de Perdriel, en la B de la Liga Mendocina, “un
escalón debajo de Huracán las Heras”. Y a pesar de que no
están  entre  los  primeros  puestos  del  campeonato,  desean
cerrarlo dándole una alegría a sus hinchas y poder subir un
par de posiciones.

Desde chico juega a la pelota y a los 13 años lo convocaron
desde  Independiente  de  Avellaneda,  “El  rojo”,  pero  “por
problemas económicos no pude ir” comentaba Cristian a El Cuco
Digital. Pero el pasado miércoles lo “llamaron de España” y
está expectante de poder concretar con algún club y darle una
alegría a su familia que siempre lo ha apoyado.

Además, el siete expresó que Ferroviario es la primera vez que
juega en la B de la Liga Mendocina y que son 9 jugadores los
convocados del departamento de Tunuyán que juegan actualmente
en el equipo. A su vez aclaró que el torneo “dura 3 meses” y
que siempre está la motivación de por medio de salir campeones
y conseguir el ascenso a la primera A de la Liga Mendocina.
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Lorenzo  expresó  que  se  encuentra  en  un  muy  buen  momento:
“Estoy al cien” comentó, conforme con su rendimiento. Es por
eso que se entrena constantemente de manera individual, más
allá de los entrenamientos colectivos con el club.

Y cerrando el reportaje quiso destacar un gran agradecimiento
a su familia por el apoyo y que por el momento sus energías
están en poder darle todas las alegrías posibles a la gente de
Ferroviario.
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